



D. Félix Villalón Camacho, Capitán de Infantería.
Calzada de Calatrava

Al crearse el internado en este Centro, uno de los primeros alumnos que del mismo formó parte fué Félix Villalón y Camacho, que por su corta edad y carácter comunicativo era querido de sus demás compañeros y Profesores, pues en las clases demostró gran aprovechamiento y lo propio le ocurrió en la Academia de Infantería, de donde salió en Junio de 1910, para servir en distintas guarniciones, pasando luego a la de Madrid y en la actualidad es Capitán-Secretario del Gobierno Militar de Ciudad Real, teniendo la satisfacción de que conviva con nosotros este antiguo discípulo al que estimamos muy de veras.



Don Ernesto Pacha Delgado Capitán de Ingenieros.
Almadén.

En la Academia de Ingenieros Militares guardarán siempre un buen recuerdo de Ernesto Pacha y de Nemesio Utrilla, pues ambos se distinguieron por su gran aptitud para esta difícil carrera que terminaron con brillantez. Así lo esperábamos por sus antecedentes académicos, puesto que Pacha estudió los cuatro primeros cursos del Bachillerato con matriculas de honor en las asignaturas y Utrilla logró el mismo éxito en los dos últimos que fué alumno de este Centro y por lo cual los recordamos con gran satisfacción. El primero es Capitán de Ingenieros y presta sus servicios en la Comandancia de Ceuta y el segundo también se encuentra en Africa, deseando verles pronto entre nosotros después de haber cumplido con la competencia peculiar en ellos, su cometido en la actual campaña.

Honramos hoy esta plana gráfica publicando los fotograbados de estos jóvenes, los cuales no necesitan de nuestros alientos para luchar en tierras marroquíes por vengar sangrientas traiciones, pero sepan e igualmente los soldados de cuota que fueron alumnos nuestros, que en estos supremos momentos de la vida española los tenemos muy presentes.



Don Pelayo Lazano Arcos, Médico de S. M.
Ciudad Real.



D. Ramón Álvarez y Torres, Dr. en M. y Cirujía
Daimiel.

Entre los alumnos de mejor hoja literaria que cursaron sus estudios en este Centro, figura este nuestro inolvidable discípulo, que desde un principio dió pruebas de su aplicación y aprovechamiento hasta el punto que logró matriculas de honor en todas las asignaturas del Bachillerato y el premio extraordinario.

De la solidez de sus conocimientos y de su constancia en el trabajo, pruebanlo la brillantez con que después siguió la carrera de Medicina y Cirujía, logrando catorce matriculas de honor, obteniendo el grado de Licenciado y Doctor con notas de Sobresaliente. Recién salido de la Facultad hizo oposiciones a la plaza del Real Patronato de Aranjuez y fué propuesto para el desempeño de la misma por el Tribunal correspondiente. Después obtuvo plaza en las oposiciones a Médico de la Marina Mercante y en la actualidad es Médico Director del Hospital de Avila, también mediante reñidas oposiciones, teniendo que pedir la excedencia de otra que ganó igualmente de Médico numerario de la Casa de Socorro del Distrito de la Inclusa de Madrid, después de dos años de servicios efectivos. Hijo del laborioso Catedrático de este Instituto D. Ramón Alvarez y sobriño del inolvidable Oculista D. Agustín Torres, ha conseguido hacer honor a sus apellidos.

No hacemos otros comentarios por no herir su natural modestia, cualidad que una a sus relevantes prendas personales que le hacen triunfar siempre.